BiketheRock Newsletter 30.04.2009

BiketheRock 2009 - Konturen mit olympischem Rand: Gold, Silber, Bronze in Heubach



Angeführt von drei olympischen Medaillengewinnern, hat sich schon jetzt ein ganzes Staraufgebot für das BiketheRock 2009 angekündigt. Angeführt wird die Startliste am 17. Mai von Olympiasieger Julien Absalon, Silbermedaillengewinnerin Maja Włoszczowska und der Olympiadritten, "Lokalmatadorin" Irina Kalentieva. Die wird übrigens am Freitag, 15. Mai, gemeinsam mit Ralph Näf, einem weiteren Weltklassebiker, ein Fahrtechniktraining für Kinder anbieten.

Zwei Wochen vor der neunten Auflage des BiketheRock in Heubach bekommen die Startlisten der Cross-Country-

Rennen deutliche Konturen. Und die Ränder sind gewissermaßen in olympisches Edelmetall eingefasst. Wie bereits gemeldet, wird Julien Absalon (Orbea) dem BiketheRock erneut die Ehre geben. Der zweifach olympische Goldmedaillengewinner hat am vergangenen Wochenende eine weitere Rekordmarke in die Annalen des Sports geschrieben. Der Sieg beim Weltcup in Offenburg war sein 18. und er ist damit alleiniger Rekordhalter.

Absalon musste 2008 in Heubach dem Österreicher Christoph Soukup (Merida) und Moritz Milatz (Multivan-Merida) den Vortritt lassen. Für das "Hors Class"-Rennen stehen dieses Jahr weitere Hochkaräter in den Startlöchern, die man allesamt auf dem Podium erwarten kann. Da ist zum Beispiel Roel Paulissen (Cannondale). Der Belgier ist der einzige Fahrer, der in Heubach zweimal (2005 und 2007) gewinnen konnte. Der Marathon-Weltmeister bringt seinen Teamkollegen, den Italiener Marco Aurelio Fontana mit und der ist als Olympia-Fünfter von Peking auch eine nennenswerte Größe im Geschäft.

Dann gibt es da noch die beiden Schweizer Ralph Näf (Multivan-Merida) und Florian Vogel (Scott-Swisspower) die ihren Start angekündigt haben. Der WM-Dritte von 2008, Ralph Näf, hat in Offenburg als Fünfter aus schlechter Startposition bewiesen, dass er in prächtiger Form ist. Florian Vogel kommt als amtierender Europameister.

Diese Weltklassepiloten werden eine schöne Herausforderung sein für die deutschen Hoffnungen. Die haben in Person von Wolfram Kurschat (Topeak-Ergon) und Jochen Käß (Multivan-Merida) in dieser Saison aber auch schon überzeugende Leistungen geboten. Beide haben sich ja schon 2003 (Kurschat) und 2004 (Käß) ins Palmarés der Heubach-Sieger eingereiht.

Damenfeld: Lange Erfolgslisten

Das Damenfeld bietet ebenfalls eine illustre Palette internationaler Stars. Maja Wloszczowska (CCC-Polkowice), Silbermedaillengewinnerin von Peking, ist nur ein prominenter Name, der sich angekündigt hat. Die Polin, die auch schon zweimal Vizeweltmeisterin war, hat es mit Irina Kalentieva (Topeak-Ergon) zu tun. Die Russin ist in Heubach Lokalmatadorin, weil sie in Aalen-Wasseralfingen lebt, und sie hat eine lange Liste an Erfolgen vorzuweisen. Nicht nur, dass sie in Heubach einen Sieges-Hattrick schaffte (2005 bis 2007) sie gewann unter anderem in Peking die Bronzemedaille, war Weltmeisterin 2007 und Weltcup-Gesamtsiegerin 2007.



Diese beiden herausragenden Figuren des Sports sind für Olympiasiegerin Sabine Spitz (central GHOST) natürlich immer eine Herausforderung, doch es werden in Heubach nicht die Einzigen sein. Die Vorjahres-Zweite Sabrina Enaux (BH Suntour) aus Frankreich oder Wloszczowskas junge Teamkollegin Aleksandra Dawidowicz, die in Peking immerhin Zehnte war, gehören auch dazu.

Für das neu eingeführte U23-Rennen der Herren hat sich im Übrigen die US-Amerikanische Nationalmannschaft mit sieben Fahrern angemeldet. Schon da dürfte eine Menge internationaler Klasse am Start sein.

Einmalige Gelegenheit: Technik-Training mit Stars

Irina Kalentieva und Ralph Näf haben sich im Übrigen bereit erklärt am Freitagnachmittag vor dem Event für Kinder ein Techniktraining anzuleiten. Alle Kids, die am Samstag bei den Hobby-Rennen an den Start gehen dürfen mitmachen. Kostenlos! Für die Nachwuchsbiker ist das eine einmalige Gelegenheit für eine Übungseinheit mit Weltklassesportlern, eine optimale Vorbereitung auf die Wettkämpfe am nächsten Tag und gleichzeitig eine Möglichkeit mit zwei sympathischen Stars in Kontakt zu kommen. Das Training startet am 15. Mai um 16 Uhr auf dem Veranstaltungsgelände.